

## "DIFUSIÓN DEL CONOCIMIENTO"

SEÑOR DIRECTOR:

Un grupo de académicas de la UC acusan a la historiadora Magdalena Merbilháa de hacer circular de manera "violenta e irresponsable" un conjunto de ideas en torno a la historia de la mujer y el feminismo, en una instancia de divulgación en el Colegio Saint Margaret.

Para ello afirman que la historiadora manipularía información y promovería discursos panfletarios en instancias de formación de jóvenes. Creo que lo anterior se desmiente simplemente con leer el currículum académico, así como la obra cultural y editorial de la historiadora. Que la señora Merbilháa y el colegio quieran promover ideas que consideran valiosas, me parece tan válido y con espíritu democrático como el reconocido activismo de algunas de las académicas que escribieron la carta.

**Guillermo González Donoso**

Historiador